
LE MOTARD MEUTARD

Laurent HUGUENIN n'est pas un meutard comme les autres. Comme nous la vitesse, les moteurs et les odeurs d'huile il aime. Mais sa spécialité à lui c'est la moto.

Laurent a 21 ans et cette saison il participait pour la première fois au Championnat suisse au volant... pardon, au guidon d'une Honda 125 cm3 aux couleurs de "Motosport".

Il termine 3ème du Championnat et se retrouve finalement 5ème après l'annulation de plusieurs courses de côte. Annulation due à des accidents mortels à la course de Perrefite.

La saison prochaine, Laurent compte s'aligner en Championnat

d'Europe dans la même catégorie, mais avec une machine plus performante.

